

Política |

El reclamo por la autopista Perón se "coló" en el tema

Los Vecinos Autoconvocados de Villa Elisa, quienes están en contra de que la autopista Juan Domingo Perón pase por el Parque Peryra Iraola, puntualizaron que las tareas de los profesionales de la UNLP, claves para el lanzamiento del satélite, se realizaron en el **Instituto Argentino de Radioastronomía (IAR)**, ubicado en dicho parque.

"Si pasa la autopista por aquí, el IAR tendrá que echar por tierra cientos de programas científicos de cooperación internacional y otros locales, indispensables, de observación y registro del Universo. Sus protocolos de silencio y falta de interferencias no resistirían el paso de una vía ni a diez cuadras. Debería mudarse. Pero el tema es que está aquí, por las condiciones especiales que garantiza este medio. Mudarlo sería matarlo", señalaron.